



Semaine des maths et Kangourou 2018

publié le 25/09/2018

Du 12 au 18 mars, le collège Bellevue a marqué la semaine des mathématiques.

Cette semaine fut l'occasion de faire pratiquer les mathématiques de manière ludique.

Des énigmes par jour et par niveau 6e/5e et 4e/3e ont été proposées au CDI et le jeudi 15 mars avait lieu le concours Kangourou.

75 élèves étaient inscrits et impatients de découvrir les questions à choix multiple de difficulté croissante.

La remise des prix du concours Kangourou 2018 s'est déroulée vendredi 1er juin de 13h15 à 14h00.

Les élèves étaient curieux de connaître les résultats, leurs professeurs étaient là pour les applaudir et les récompenser.

On a assisté à de très belles performances : excellent score de Louka Chantepie (6 eme) qui s'est classé 624 eme sur 76 950 classés au niveau national. Bravo Louka !

Romain Godeau (5eme) est également très bien classé : sur 50 644 classés, il se place 2218 eme.

Cette année encore, le foyer a ajouté des lots à ceux attribués par le Kangourou. Les heureux gagnants ont ainsi partagé Tee-shirt, livres, magazines, casse-têtes, jeux de cartes,....

Voici le palmarès 2018 :

6eme : Louka Chantepie ; Anthona Chevrier ; Nicolas Gaschard ;...

5eme : Romain Godeau ; lea Berry ; Charlotte Vigeant ;...

4eme : matheo pichon ; Benjamin Giraudeau ; matheo merle ;...

3eme : Antonin Dassié ; shania Bruneau ; Leia Charlot ;...

Merci à tous les participants. Rendez-vous l'an prochain pour une nouvelle célébration des mathématiques !!

Les professeurs de mathématiques et de documentation